

Retour des équipages !

La FFCK est heureuse d'annoncer la reprise des équipages pour tous nos pratiquants et pratiquantes dès ce jour, en l'absence de contacts entre eux.

Au-delà des familles et des groupes constitués qui étaient autorisés à naviguer en équipage, vous pouvez dorénavant faire naviguer des pratiquants et pratiquantes qui ne relèvent pas de groupes constitués, à l'exception du dragon boat, qui pourra reprendre nous l'espérons très vite pour tous.

Nous comptons sur vous pour garantir une distanciation physique effective entre les équipier.e.s.

Pour plus d'informations, vous êtes invités à vous rendre sur la page de notre site Internet : <https://www.ffck.org/2021/05/22/informations-covid-19/>

Belles navigations à tous et toutes !

Pagayez en France / Pagayez en Club

Jean ZOUNGRANA

Président de la FFCK et Sports de Pagaie